

# Fitch confirma las calificaciones del Banco de San Juan S.A.

April 30, 2008

Fitch confirma en la Categoría A2 (arg) el Endeudamiento de Corto Plazo; en la Categoría A- (arg) con Perspectiva Estable a las Emisiones de Obligaciones Negociables Senior dentro del Programa Global de Obligaciones Negociables por USD 50 millones, y en la Categoría BBB+ (arg) con Perspectiva Estable las Emisiones Subordinadas dentro del mismo Programa de Banco de San Juan S.A. La calificación refleja la elevada liquidez y la buena rentabilidad del Banco de San Juan (BSJ) y el rol que desempeña como agente financiero de la provincia de San Juan y de las provincias de Santa Cruz, Santa Fe y Entre Ríos a través de sus controladas. A su vez, se consideró el bajo nivel de solvencia que mantiene BSJ, que podría resultar afectado por la tendencia positiva que registra su nivel de actividad y por la reducida capitalización de las utilidades obtenidas. El nivel de capitalización, medido como PN/activos, es bajo (6.6% versus 12.2% del sistema). Esta situación, sumada a la ausencia de un plan de capitalización para la entidad, al importante monto de resultados no asignados que integra el patrimonio y a las distribuciones de dividendos que está efectuando el Grupo, introduce riesgos significativos. Sin embargo, BSJ registra un razonable exceso en capitales (56.5%) debido al cómputo dentro de su RPC de la llave negativa por la compra del Nuevo Banco de Santa Fe (NBSF). El mayor aporte a las utilidades del BSJ consolidado proviene del NBSF, el cual concentra activos por \$7,254 mill. (consolidado). Sus retornos muestran un retroceso respecto al año 2006 como consecuencia de: a) el descenso en la cotización de los títulos, b) los menores ajustes por CER registrados, c) el alza de los gastos y d) el menor recupero de provisiones. La cartera de préstamos privada representa el 44% del activo total, muestra una tendencia positiva, baja irregularidad (1.3%) y una cobertura con provisiones del 134.3%. A pesar de ello, el nivel de provisiones sobre préstamos totales alcanza a 1.5% y se muestra descendente (sistema: 3.4%). La exposición al sector público respecto de su activo alcanza al 26.8% (sistema: 28.5%). Cerca del 64% de esa tenencia corresponde a instrumentos emitidos por el Banco Central (BCRA). BSJ muestra una adecuada liquidez (41.7% de los depósitos, si consideramos las Nobacs en cuentas de inversión) y cuenta con el fondeo relativamente estable del sector público. La entidad participó en las privatizaciones de los bancos de las provincias de San Juan y Santa Cruz, y adquirió el NBSF y, a través de este último, el NBERSA. BSJ cuenta con 27 centros de atención a nivel individual y cerca de 340 empleados. Consolidado ocupa el puesto número 8 en el ranking de activos, el número 5 en los depósitos del sistema financiero privado, posee 214 casas y su dotación supera las 3600 personas. Para mayor información consulte nuestra página web: [www.fitchratings.com.ar](http://www.fitchratings.com.ar). Contactos: M. Fernanda López - Santiago Gallo: +5411 5235-8100 - Buenos Aires.